

GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Viernes, 7 de junio de 2024

El Gobierno de Asturias aprueba una partida de 18,5 millones para subvencionar los planes locales de empleo y las prácticas de jóvenes en ayuntamientos

- El Principado ha destinado 39,5 millones desde 2021 a estos programas, de los que se han beneficiado todos los concejos, y que han permitido contratar a casi 2.200 personas desempleadas en las dos últimas convocatorias
- La Administración impulsa una importante reordenación de su plantilla, que incluye la creación de 91 puestos de trabajo y la modificación de otros 600, para adaptar la estructura a las necesidades de los servicios públicos
- Autorizado un gasto de 5,5 millones para obras de mejora en varias vías de Llanera, Illas, Castrillón, Siero, Allande y Cangas del Narcea y la adquisición de maguinaria

El Gobierno de Asturias ha autorizado hoy un gasto plurianual de 18,5 millones para subvencionar dos iniciativas que financia el Servicio Público de Empleo (Sepepa) y organizan los ayuntamientos: los planes locales de empleo y las prácticas laborales de jóvenes en puestos adecuados a su nivel de estudios.

En concreto, el Principado pondrá a disposición de los ayuntamientos 14 millones para planes de empleo y 4,5 millones para la contratación de jóvenes en prácticas para la convocatoria de 2024-205. El gasto global se distribuirá a partes iguales entre este año y el próximo.

En las tres últimas convocatorias, estas dos líneas de actuación han facilitado el acceso al mercado laboral de 2.180 personas. Por un lado, 1.649 han participado en planes de empleo de doce meses de duración, dirigidos preferentemente a colectivos de parados mayores de 45 años y perceptores del salario social básico. Por otra parte, 531 jóvenes menores de 30 años e inscritos en el Sistema Nacional de Garantía Juvenil han trabajado en diferentes administraciones públicas durante un año.

Desde 2021, el Principado ha invertido 39,5 millones en la financiación de estas actividades de fomento del empleo, de las que se ha beneficiado cada uno de los concejos asturianos. En este sentido, todos han solicitado



subvención al menos para una de las dos líneas en la convocatoria más reciente, la del período 2023-2024. Los municipios que más fondos recibieron para sus planes de empleo fueron Gijón (3,2 millones), Oviedo (1,2 millones) y Langreo (1,1 millones).

El mantenimiento de estas dos líneas de actuación está en consonancia con la ley estatal de empleo aprobada en 2023, que insta a colaborar con las entidades locales y a tener en cuenta la dimensión territorial en todas las políticas. La normativa también pone el foco en la creación y mantenimiento de empleos para colectivos con dificultades para acceder al mercado laboral.

Ajustes para modernizar la Administración

El Consejo de Gobierno ha dado luz verde a una importante modificación de la relación de puestos de trabajo de la Administración autonómica, relacionada con los nuevos retos a los que tiene que hacer frente, con perfiles más especializados, y con la consiguiente adaptación de la estructura organizativa.

Dichos cambios permitirán dotar a la administración autonómica de puestos de mayor cualificación, para dar respuesta a las necesidades prioritarias de personal en diversos departamentos, organismos y entes públicos, y también persiguen completar la estructura para esta legislatura, particularmente las jefaturas de servicio y niveles inferiores.

El acuerdo incluye la creación de 91 nuevos puestos de trabajo y la modificación de otros 600, muchos de los cuales cambian de adscripción entre consejerías.

Entre otras novedades, destaca el reconocimiento de turnicidad y nocturnidad para 60 puestos del Servicio de Emergencias del Principado (Sepa), compromiso adquirido en el acuerdo de 10 de mayo de 2023, que puso fin a un conflicto laboral.

Las principales áreas que se fortalecen son las siguientes:

- **Turismo.** Refuerzo en la inspección para actualizar la situación de muchas viviendas turísticas no legalizadas.
- Discapacidad. Creación de una jefatura de sección para coordinar la actividad de los tres centros de valoración de la discapacidad.
- **Intervención General.** Dos nuevos puestos para agilizar la tramitación de expedientes y cumplir objetivos presupuestarios.
- Ordenación de Territorio, Urbanismo, Vivienda y Derechos Ciudadanos. Creación de puestos en Memoria Democrática y Agenda 2030 y refuerzo de la Secretaría General Técnica.



- Ciencia, Empresas, Formación y Empleo. Nuevos puestos para el emprendimiento y la estructura orgánica de la Agencia Sekuens.
- **Educación.** Nuevos puestos vinculados a la integración de las escuelas de 0 a 3 años y la gestión académica de la lengua asturiana y el eonaviego.
- Fomento, Cooperación Local y Prevención de Incendios. Configuración de puestos de bomberos con turnicidad en el Sepa.
- **Medio Rural y Política Agraria.** Refuerzo en los servicios de montes, modernización agroganadera y vida silvestre.
- Derechos Sociales y Bienestar. Nuevos puestos en direcciones generales con competencias en atención directa y en la Agencia Asturiana de Cooperación al Desarrollo.
- Cultura, Política Lingüística y Deporte. Dotación de una Secretaría General Técnica y atención a la nueva estructura.

Esta modificación refuerza el compromiso del Gobierno de Asturias con la ciudadanía, dado que ajusta la estructura administrativa a las nuevas demandas, al tiempo que mejora la eficiencia y la calidad de los servicios públicos, con perfiles de personal más especializados.

Conservación de la red de carreteras autonómicas

El Consejo de Gobierno ha autorizado un gasto de 5.508.332 euros para obras de mejora de varias carreteras en los concejos de Llanera, Illas, Castrillón, Siero, Allande y Cangas del Narcea y la adquisición de maquinaria.

Las actuaciones que se llevarán a cabo se concretan a continuación:

LL-2, carretera de Arlós, en Llanera

La intervención, que tendrá un coste de 1.417.846 euros, afecta a más de 6,5 kilómetros de la vía y consistirá en la rehabilitación del firme y la mejora del sistema de drenaje. También se construirá un muro de contención en el kilómetro 4,4.

AS-237 (Grado- Avilés). Tramo La Peral-La Cruz d'Illes

La obra, que tendrá un coste de coste de 1.192.819 euros, consistirá en la renovación del firme y del sistema de drenaje a lo largo de 6,8 kilómetros. Además, se construirá un muro de contención de 20 metros de longitud y 5,5 de altura en el kilómetro 18,5.

Carretera SI-13 (Candín-La Camperona), en Siero

La actuación contará con un presupuesto de 1.004.524 euros para



afrontar la mejora del firme, la construcción de un muro de escollera en el kilómetro 3,3 para corregir un deslizamiento, y la reparación del paso sobre el antiguo ferrocarril minero ubicado a la altura del kilómetro 0,1.

AS-14 (Grandas de Salime-Pontelinfiernu). Tramo puerto del Palo-Puentelinfiernu

Los trabajos afectarán a 15,4 kilómetros de la vía y costarán 1.313.143 euros. La obra se ejecutará en la intersección con la carretera AS-349 (La Reigada-Puente Polea), por Bustantigo, hasta la localidad de Peñaseita (Allande) y en el tramo Pola de Allande-Pontelinfiernu.

Compra de cuatro retroexcavadoras mixtas

El Ejecutivo ha dado luz verde a una partida de 580.000 euros para la compra de maquinaria para el Servicio de Conservación y Explotación de Carreteras. En concreto, se adquirirán cuatro retroexcavadoras mixtas para la retirada de desprendimientos y la limpieza en calzadas y arcenes, así como para la atención a incidencias.

El presupuesto de la Consejería de Fomento, Cooperación Local y Prevención de Incendios incluye este año con más de 5 millones para renovar los vehículos y medios técnicos de este servicio. Además, por primera vez la cifra global destinada a conservación de carreteras supera los 20 millones.